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   Las diputadas federales, Carolina Beauregard y Genoveva Huerta exigen a Morena pare 
la campaña de odio que ha emprendido en contra de Acción Nacional y advierten que no 
desistirán en defender al INE para evitar su desaparición; coincidieron en esa posición 
dirigencia y legisladores del PRI
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Encuentran a pareja 
muerta en predios 
de Huaquechula

PAN Y PRI PIDEN A 
MORENA FRENAR 
GUERRA DE ODIO
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PRESENTAN PROGRAMA PRESENTAN PROGRAMA 
“FORMANDO FUTURO”“FORMANDO FUTURO”

   Con el propósito de otorgar a las y los jóvenes sanandrese-
ños herramientas para insertarse en el mercado laboral, el 
Ayuntamiento de San Andrés Cholula presentó el Programa 
“Formando Futuro”, a fin de incidir en la recuperación de 
empleos, la economía local, regional y nacional.
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con las cifrascon las cifras de alta  de alta 
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INEGI:INEGI: Roberto Esquivel Roberto Esquivel
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Misil balístico Sarmat 
hará pensar dos 
veces a quienes nos 
amenazan: Putin
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Había armas y drogas 
en el inmueble cateado 
en el Barrio de Santiago
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Investigador 
de la BUAP 
estudia patógenos 
en los animales 
silvestres de Brasil
Un trabajo que se realiza en 
conjunto con otras instituciones, 
como la UNICAMP, donde el doctor 
Daniel Jiménez del ICUAP realiza 
una estancia.
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SAT lanza alerta 
por la suplantación 
de identidad
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ANGELOPOLITANAS

INVESTIGADOR BUAP ESTUDIA PATÓGENOS 
EN ANIMALES SILVESTRES DE BRASIL QUE 
POTENCIALICEN ENFERMEDADES COMO LA LEPRA

Un trabajo que se realiza en colaboración con otras 
instituciones, como la UNICAMP, donde el doctor Daniel 
Jiménez del ICUAP realiza una estancia de investigación

Con el objetivo de estudiar patógenos que se encuentran en 

-

colaboración con otros colegas de universidades de Estados 
Unidos.

-
quier enfermedad transmisible de los animales vertebrados al 
ser humano. Un ejemplo de este mecanismo es el propio virus 

-
-

toria el año pasado para trabajos de investigación vinculados a 

-

Después del éxito de Va por México el domingo 
pasado, al impedir los cambios constitucionales 
de la Reforma Eléctrica, aparecen fisuras en 
su versión poblana para 2024.
Por lo menos así se traducen las declaraciones 
del coordinador del PRI en el Congreso Local, 

Jorge Estefan, quien se dijo interesado en com-
petir por la presidencia municipal de Puebla en la próxima 
elección. Es más, afirmó que los priistas no quieren impulsar a 
Eduardo Rivera a la gubernatura, pero sí a Blanca Alcalá.
“Claro que sí, todos quieren competir por la alcaldía. Nosotros 
no queremos impulsar a Eduardo Rivera que les quede claro. 
Eduardo Rivera es nuestro aliado, ganó la alcaldía junto con el 
PRI, el PRD y otros partidos, pero hay que recordar que él es 
panista, el PRI tiene a sus propios aspirantes”, insistió.
Estefan señaló que el PRI tiene aspirantes y que no necesaria-
mente Acción Nacional encabezará la “posible! coalición que se 
dé en Puebla para 2024, ya que habrá elecciones en 16 estados 
y se renovará la presidencia de la República y “ni modo que todo 
se lo lleve el PAN”.
Si no es Rivera el próximo aspirante a gobernador, el diputado 
priista comentó que Blanca Alcalá sería una extraordinaria can-
didata, y como para mofarse enlistó al dirigente estatal Néstor 
Camarillo, los diputados federales Lázaro Jiménez y Javier Casi-
que, la exsenadora Lucero Saldaña Pérez y todos los militantes 
que actualmente tienen un cargo.
Olvida el coordinador de los legisladores priistas que en el estado 
no hay comparación de los votos que tiene Acción Nacional y 
los que consiguió el PRI en 2021, mientras los panistas tienen 4 
diputados federales de mayoría, los priistas no tienen uno solo, 
todos son plurinominales.
Si la Alianza prospera Acción Nacional lleva mano en designar 
candidato a la gubernatura en 2024. Al tiempo.

Después de abatir a un asaltante que intentó robarle 
su vehículo en la lateral de la Recta a Cholula, un mili-
tar retirado recibió dos impactos de bala que le 
ocasionaron la muerte, cuando recibía atención 
médica en el hospital General de San Andrés.
Los médicos informaron que el militar llegó al 
sanatorio en estado grave, por lo que se le ingresó 
al área de choque, donde lamentablemente sufrió 
un paro cardiaco. Se avisó a las autoridades sobre 
su fallecimiento y al hospital arribaron agentes de la 

Fiscalía Estado para el levantamiento del cadáver.
Los hechos ocurrieron a un costado de la Universidad de las 

Américas a plena luz de día.
    El abogado de los padres de los estudiantes de la BUAP 

y Upaep, y el conductor de Uber asesinados en 
Huejotzingo, Ricardo Fernández, informó que 
después de dos años, los jueces dieron sentencia 
a los 3 asesinos, y esperan que los sancionen 
con la pena máxima.
Agradeció a la BUAP por todo el apoyo recibido 

y acompañamiento a los padres, así como a las autoridades por 
aplicar la ley. Fernández informó que será el próximo martes 
cuando se dé a conocer la sanción a los responsables.

Le tomaron la palabra al presidente López Obrador 
los ambientalistas, buzos y artistas para dialogar 
sobre las afectaciones del Tren Maya en el 
Tramo 5 que va de Tulum a Cancún.
“Agradecemos su interés y su invitación para 
dialogar sobre el Tramo 5 del Tren Maya. Como 
lo hemos señalado nosotros no tenemos otro 

interés más que la defensa de la selva, la con-
servación del acuífero maya, sus ríos y sus cuevas; así como el 
mejor desarrollo de la región. Estamos ciertos que coincidimos 
con usted en dichos fines”, expusieron en una carta.
“Venga a conversar a la zona de construcción del Tramo 5, con 
alguno de los expertos y comunidades locales de la zona, tenga usted 
la seguridad de que será un diálogo respetuoso y constructivo. En 
espera de que nos dé fecha, quedamos de usted ambientalistas, 
artistas, activistas buzos, biólogos, académicos y expertos”.
López Obrador espera reunirse con los artistas que son parte de 
la campaña Sélvame del Tren, pues consideró que no lo hicieron 
de mala fe ya que incluso su hijo le reclamó.
“Los voy a invitar a ver si platicamos... los voy a invitar a ver 
cuáles son sus dudas y se las aclaro, a ver si aceptan y platica-
mos, porque es desconocimiento, no es mala fe. No creo que 
les hayan pagado, yo creo que se creyeron lo de la destrucción, 
me pasa, de repente Jesús Ernesto en casa me cuestionó, ‘oye, 
cómo están destruyendo la selva’, a ver, a ver, chamaco, y le 
tuve que explicar”, explicó.
El presidente mantuvo su postura de que los ambientalistas 
que están en contra del Tren Maya son falsarios, luego de que 
fuera detenida su construcción en el tramo de Playa del Carmen 
a Tulum por un juez al considerar que daña el medio ambiente.
El Juez Primero de Distrito en Yucatán, Adrián Fernando Novelo 
Pérez, concedió la suspensión provisional a la asociación civil 
“Defendiendo el Derecho a un Ambiente Sano” para detener las 
obras en el Tramo 5 sector sur del proyecto.
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ESTAMPIDA DURANTE FESTIVAL POR 
EL DÍA MUNDIAL DE LA MARIGUANA 

AFUERA DEL SENADO
En el marco del Día Mundial de la Mariguana, consumi-
dores se congregaron afuera del Senado para realizar 
un festival y exigir regulaciones

MACRON ACUSA A LE PEN DE 
QUERER SALIR DEL EURO

“PERO SIN DECIRLO”
Macron reiteró su confianza “en Europa y en el eje 
franco-alemán” que, a su juicio, “permitirá avanzar en 
la soberanía europea” frente a otras superpotencias

MARATÓN DE CIUDAD 
DE MÉXICO ESPERA A 
30 MIL CORREDORES

El Instituto del Deporte de la capital espera a 30 mil 
fondistas para la edición trigésima novena del Maratón 
Internacional de Ciudad de México

ALERTA EL SAT POR 
ROBO DE DEVOLUCIÓN DE

 SALDO A FAVOR
El Servicio de Administración Tributaria (SAT) alertó 
por el robo de la devolución del saldo a favor tras la 
declaración anual
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Gertz no es culpableFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

El informado periodista Darío Celis publicó ayer, 20 
de abril, que Alejandro Gertz Manero habría aceptado 
presentar su renuncia a fiscal general de la República. 
Como es de uso en estos casos, la condición que puso 
el dueño de innumerables casas en el extranjero para 
dejar el cargo es que quede blindado políticamente; 
es decir, que no le hagan a él lo que hizo a docenas, 
ser un perseguido.
El daño que Gertz ha causado es enorme, no solamente 
por sus fobias y filias personales con las que ha metido 
a la cárcel a gente que odia o que quiere suavizar para 
obtener algún beneficio, sino con la precarización que 
aplicó a fondo en la persecución profesional de los 
delitos de corte federal.
Sobran estudios que han realizado organizaciones 
serias en las que establecen auténticas pesadillas 
respecto a la capacidad del Estado Mexicano para 
impartir justicia, no para escabullirse de los cárteles 
o inventar culpables.
La organización “Impunidad Cero”, pionera en estos 
temas, señala en su informe “índice Estatal de Des-
empeño de Procuradurías y Fiscalías (IEDF) 2021”, un 
dato que aterroriza, contenido en la página 31. “La 
probabilidad de que un delito se denuncie y se escla-
rezca en México, es sumamente baja, rondando el 1%”.
Gertz se concentró en otros temas, no en la mejora 
de la impartición de justicia en el país.
Más de uno ha dicho que los cárteles no lo molestaron, 
literalmente porque no los persiguió.
El destino de Gertz recuerda un poco al de una mujer 
que también tuvo su paso por la entonces PGR, Marisela 
Morales, quien anduvo por esas oficinas en tiempos 
de Felipe Calderón, de 2011 a 2012. Le inventaron un 
cargo para irse a Italia, como Cónsul en Milán. 
Cuando llegó la 4T al poder, Morales se convirtió en 
dueña de una firma de abogados con sede en Milano, 
Lombardía. Algo supo negociar que no ha sido perse-
guida y, sobre todo, se mantiene alejada de México, en 
donde un cártel juró eliminarla por algunas investiga-

ciones emprendidas durante su breve gestión como 
procuradora. Fue oportuna su remoción, porque la 
sucedió Jesús Murillo Karam con todo y esa pesadilla 
de la “verdad histórica” del caso Ayotzinapa.
Carece de sentido especular sobre el consulado que 
le darán a Gertz. En la 4T, los nombramientos más 
extraños son cosa de todos los días. Lo que sí tiene 
pertinencia es pensar sobre el ungido para sucederlo.
Se habla con insistencia del ministro Arturo Zaldívar, 
quien ha mostrado una sumisión al poder de Palacio, 
más allá de lo lógico y, sobre todo, de lo técnico.
Si Zaldívar llega a la fiscalía, los cárteles pueden vivir 
en paz.
Hay fiscales de paz y de guerra. Como en este momento 
no hay interés en combatir a los cárteles, se necesita 
un fiscal de paz. Zaldívar no se va a lanzar contra orga-
nizaciones criminales que tienen el control territorial 
en alrededor del 40 por ciento del territorio nacional.
La salida de Gertz va en la misma lógica que los movi-
mientos recién realizados sobre dos personajes cerca-
nos a López Obrador. Leonel Cora Montaño e Ignacio 
Ovalle. Solo llegarán con el presidente a 2024, los 
leales hasta el absurdo.
El panorama no admite otra conseja que el ser súbdito 
o enemigo. 
En Palacio esperan que el inminente ex fiscal no elija 
ser enemigo, aunque fue integrando con discreción 
una carpeta de investigación contra Claudia Shein-
baum. Con tierra de por medio, tal vez los rencores 
se adormezcan. Nunca se sabe.
Gertz no es culpable del desastre institucional que generó.
Es responsabilidad absoluta de quien lo nombró y de 
quien lo recomendó.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
Polémico a más no poder, el jurista Jorge Carpizo Mac-
Gregor murió el 30 de marzo de 2012 en la Ciudad 
de México. Campechano, fue rector de la Universidad 

Nacional Autónoma de México, presidente de la Comisión 
Nacional de los Derechos Humanos, procurador General 
de la República y secretario de Gobernación federal.
No cualquiera puede presumir en su currículo, poco 
más de cien reconocimientos, máxime cuando se tratan 
de algunos como:   la Medalla Henri Capitant de Fran-
cia, la Eisenhower Fellowship, los Doctorados Honoris 
Causa de las universidades Externado de Colombia, 
Autónoma de Campeche, de Tel-Aviv, Western Cali-
fornia School of Law, de la Complutense de Madrid, 
de Colima, de Calgary, de Canadá, de Xalapa y la 
Autónoma de Chiapas.
Pues, alguien que lo conoció de cerca fue Raúl Gon-
zález Pérez, también ex ombudsman nacional. Y en un 
homenaje a Carpizo celebrado en la UNAM, en donde 
participaron el rector Enrique Graue y el exrector José 
Narro, advirtió: 
“Elementos que se asumían como logros irreversi-
bles, conquistas sociales y ciudadanas reconocidas 
en la Constitución reciben múltiples cuestionamientos, 
inclusive ataques por parte de diversas autoridades 
e instancias de poder, que pareciere quisieran dejar 
de lado los ideales y las luchas de muchas mexicanas 
y mexicanos por la pluralidad, la inclusión, la demo-
cracia, la justicia y la vigencia de los derechos de las 
personas por la imposición de intereses ideológicos y 
políticos de grupo, que excluyen el pensamiento crítico 
y la posibilidad de disenso”.
No es González Pérez el que hablaba, sino un orador 
elegido para exhibir claramente la posición de un ejército 
de académicos y políticos que, al interior de la UNAM 
saben que su universidad es perseguida por un poder 
que encuentra en el disenso, la oportunidad para la 
guerra, la que sea. Carpizo fue un hombre de poder.
Ahora, su memoria se hizo oportunidad para acusar 
recibo del encono presidencial.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

COMERCIANTES PIDEN REVALORAR 
EL “CIERRE” DE LA CALLE DE LOS 
DULCES; “ZONAS PEATONALES 
BAJAN DEMASIADO LAS VENTAS”

Puebla, Pue. El Consejo de Comerciantes 
del Centro Histórico (CCCH), pidió al 
Ayuntamiento de Puebla valorar el impac-
to que tendrá cerrar a la circulación vehi-
cular y volver peatonal la calle 6 oriente 
conocida como “La Calle de los Dulces”, 
ya que hasta este momento se desploma-
ron sus ventas hasta en un 50 por ciento.

El presidente, José Juan Ayala 
Vázquez, destacó que durante la prue-
ba piloto propusieron al Ayuntamiento 
de Puebla qué está vialidad, en el primer 

cuadro de la ciudad, fuera peatonal y ve-
hicular con un paso restringido.

Sin embargo, lamentó que las autori-
dades municipales no hicieran caso a esta 
propuesta de los comerciantes y bajo el 

-
nas hayan determinado sólo hacer peato-
nal la vialidad.

“Hubo un desplome en el volumen de 
ventas que llegó hasta un 50 por ciento me-
nos, lo que afectará todavía más a los ne-

 ALMA MÉNDEZ

Poblanos no coinciden con las cifras de 
alta inseguridad en Puebla del INEGI: RMF
La Red Mexicana de Franquicias, señaló 
que actualmente en la capital poblana, 
se tiene una percepción distinta a la que 
da el Instituto Nacional de Estadística y 
Geografía (INEGI), pues sus números son 
relativos.

Esto después de que el Ayuntamiento 

de Seguridad Pública Urbana (ENSU), del 
INEGI, el municipio de Puebla ha mejo-
rado seis puntos la percepción ciudadana 
en la materia en los últimos meses, pues 
en diciembre de 2021, el porcentaje de 
percepción de inseguridad reportado era 
del 81.9 por ciento, mientras que en mar-
zo de 2022 bajó a 75.8 por ciento, sien-
do para Puebla una cifra alentadora que 
representa que la ciudadanía comienza a 
sentirse más protegida y segura.

El experto en seguridad, Roberto 
Esquivel Ruiseco, señaló que son más im-

-
te el Secretariado Ejecutivo del Sistema 
Nacional de Seguridad Pública, donde se 
basa en información real.

Esto después de que se han encon-
trado cuerpos desmembrados en diversos 
puntos de la capital poblana, asaltos y 
otro tipo de delitos, donde los ciudadanos 
se sienten vulnerables ante dicha situa-
ción, es por ello que exhortó a la ciudada-

nía a denunciar, pues una cosa es la per-

manera de obtenerla es denunciando.
“Vemos que la percepción es muy di-

ferente a lo que realmente es, para mi es 
una situación rara y atípica en este senti-
do, porque no va de la mano una con la 
otra, porque el INEGI baja su percepción 
de inseguridad y nosotros como ciudada-
nos percibimos otra y lo único que queda 
por hacer a la ciudadanía es denunciar, 
pues una cosa es la percepción y otra es 

 ALMA MÉNDEZ
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Sentencia para los tres asesinos 
de alumnos de la BUAP y Upaep, 
pero hay más involucrados

Puebla, Pue. El asesor jurídico de los 
padres de los estudiantes de la BUAP y 
Upaep, y el conductor de plataforma asesi-
nados en Huejotzingo, Ricardo Fernández 
Fuentes, señaló que después de dos años, 
dieron sentencia a los 3 asesinos, donde 

se espera la pena máxima, sin embargo 
dijo que se espera haya una investigación 
debido a que se ventiló a que puede haber 
más involucrados en este caso.

Asimismo agradeció a la BUAP por 
todo el apoyo recibido y acompañamiento 

a los padres, así como a las autoridades 
por aplicar la ley.

Fernández Fuentes dijo que será el 
próximo martes se dé a conocer cuántos 
años darán cumplirán de sentencia los 
acusados.  ALMA MÉNDEZ

SE ALISTAN PROTOCOLOS 
SANITARIOS PARA 
REGRESO A CLASES 
PRESENCIALES EN PUEBLA
Puebla, Pue. Con el retorno a la presen-
cialidad el próximo 25 de abril, los estu-
diantes emplearán estrategias para refor-

que concluyan con éxito el ciclo escolar 
el 28 de julio con los conocimientos nece-
sarios para continuar al grado académico 
que corresponda, informó la Secretaría de 
Educación en Puebla.

Mediante un comunicado la SEP, seña-
ló que un millón 647 mil 401 estudiantes 
de más de 14 mil instituciones públicas y 
privadas de preescolar, primaria, secun-
daria y bachillerato, regresarán a clases 
de manera presencial tras más de 2 años 
de mantenerse en clases vía plataforma 
o híbrida.

Por lo que, el personal de cada escue-
la mantendrá los protocolos de sanidad 
para vigilar el ingreso y permanencia de 

por Covid-19, además aplicará revisiones 
constantes de las áreas de uso común, 
trabajará de manera coordinada con los 
Comités de Seguridad e Higiene, y des-
plegará mecanismos para atender a la 
población estudiantil en caso de detectar 
posibles contagios.  ALMA MÉNDEZ

Suntuap pide fallo a su favor 
para recuperar el predio Ex 
Rancho Vaquerías

La mañana de este miércoles el Sindicato 
Unitario de Trabajadores de la Universidad 
Autónoma de Puebla (Suntuap) reali-

Judicial para pedir que la autoridad ana-
lizar el caso y falle a su favor para evitar 
que más de 250 familias pierdan su patri-
monio en el predio Ex Rancho Vaquerías.

Asimismo, dieron a conocer que se 
ampararon para evitar un posible des-
alojo, además de que acusó vicios en el 
proceso, es por ello que dijo que es nece-
sario resolver el caso apegado a derecho.

Si bien dijeron que el que se dice 
dueño del predio de nombre José Luis 
Espinosa trabajó para el Suntuap y se le 

quedaron a deber 60 mil pesos y después 
de varios años, un juez determinó que se 
le debía 1 millón 800 mil pesos por los 
intereses y ahora pretende cobrarse con 
el predio de 12 hectáreas, con un valor 
de más de 100 millones de pesos, no se 
les hace justo, debido a que muchos tra-
bajadores han invertido a su patrimonio 

Recordemos que el pasado 10 de mar-
zo se desalojó a 150 familias por policías 
estatales del predio que supuestamente 
tenían en disputa y donde actualmente se 
hacen guardias permanentes por parte de 
los mismos vecinos del lugar.

         ALMA MÉNDEZ

SAT lanza alerta 
por la suplantación 
de identidad
El Servicio de Administración 
Tributaria (SAT), alertó a los contri-
buyentes sobre el uso indebido de la 

reclamar la devolución de saldo a fa-
vor en la presentación de la declara-
ción anual 2021.

Destacó que en las primeras se-
manas del proceso de cumplimiento 

incremento en el número de quejas 
de usuarios a quienes fue suplantada 
su identidad.

Por lo que es importante que 
los contribuyentes resguarden la 

proporcionarle a ninguna persona para 
minimizar el riesgo que ésta pueda ser 
utilizada de manera indebida, por lo que, 
se recomendó que en caso de ser vícti-
ma de este fraude se presente la denun-
cia correspondiente, y a la par realizar el 
cambio de la contraseña y la renovación 

-
 ALMA MÉNDEZ
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Puebla cumplió 
tres días sin 
muertos por Covid
Puebla, Pue. La Secretaría de Salud regis-
tró 15 nuevos enfermos de Coronavirus, 
en comparación con los datos de ayer son 
4 casos más, y sin ningún deceso, actual-
mente hay 156 mil 635 acumulados y 17 
mil 136 fallecidos.

El secretario de salud, José Antonio 
Martínez García explicó que en todo el 
Estado hay 185 casos activos distribuidos 
en 20 municipios, es decir el Covid-19 tie-
ne presencia 9 por ciento de la entidad.

Además se tienen registrados 33 pa-
cientes hospitalizados, de éstos 5 están 
graves, por lo que requieren ventilación 
mecánica asistida.

En relación a la vacunación masiva, el 
secretario de salud dijo que en las 767 
unidades de atención distribuidas en todo 
el Estado, no se ha presentado algún inci-
dente.  SILVINO CUATE

Volvió el Festival de la Gordita en 
La Resurrección y los comensales 
llegaron de todos lados
Puebla, Pue. Los comales guisando al com-
pás del fuego, las tortillas rellenas de frijol 
cocinándose hasta alcanzar una consisten-
cia dorada y crujiente, pero no tan débil 
para sostener el peso de la salsa roja y ver-
de, más el queso molido y la cebolla, este 
fue parte del escenario que se vivió en la 
doceava edición del Festival de La Gordita 
en la junta auxiliar de La Resurrección, per-
teneciente al municipio de Puebla.

TRADICIONALES MEMELAS
El atrio de la parroquia en La Resurrección, 
ubicada al Nororiente de la capital, fue el 
punto de encuentro para muchos pobla-
nos este miércoles 20 de abril, fecha en 
que se volvió a retomar el Festival de la 
Gordita, después de dos años de la pan-
demia Covid-19, este evento es distinti-

hospitalidad y empatía los habitantes de 

esta demarcación, quienes consideraron 
que antes del 2011, ni siquiera eran re-
conocidos.

Esto porque fue el 27 de abril de 2011 
cuando por primera vez se presentó la 
edición de este festival que ha reconocido 
el trabajo de cientos de las llamadas me-
meleras, las cuales trabajan todos los días 
ofertando este platillo en distintos lugares 
del municipio de Puebla.  SILVINO CUATE

ESTOS OCHO MUNICIPIOS POBLANOS 
TIENEN LITIO, EL ORO DEL FUTURO

Puebla, Pue. El gobernador de Puebla, 
Miguel Barbosa Huerta, celebró la aproba-
ción de la nacionalización del Litio y dijo 
que en el caso de Puebla hay ocho munici-
pios con yacimientos de este mineral.

Aunque, Barbosa Huerta se pronunció 
a favor de la aprobación, consideró que, 
por parte de la oposición de Morena se 
podrían dar acciones de inconstitucionali-
dad contra la Ley Minera.

“Habrá litigios sin duda que sí, advier-
to hasta una acción de inconstitucional 
por parte del bloque de legisladores con-
servadores, los que quisieran que todos 
los recursos naturales siguieran siendo de 
los negocios privados”, expresó.

El titular del Poder Ejecutivo dijo que 
con la aprobación en el Congreso de la 
Unión habrá mayor claridad en el manejo 
del Litio en el país y el destino que tendrá.

Dijo que en el caso de Puebla, los ya-
cimientos que se tienen, de acuerdo con 
el Servicio Geológico Mexicano:
Oriental
Tepeyahualco de Hidalgo
Izúcar de Matamoros
Chichiquila
Tehuitzingo
Petlalcingo
Chila
Piaxtla
Sin embargo, dijo que aún no es mo-

mento de pensar que Puebla está en 
condiciones como estado de recibir los 

constituirá.
El mandatario poblano dijo con la refor-

ma a la Ley General Minera en México se 
protege a este mineral, pero se tiene que 

organismo público descentralizado que se 
encargará de la extracción del Litio.

“Falta mucho por conocer si son reser-
vas ricas o no en Litio, su extracción es de-
rivada de otro tipo de minerales, es lo que 
queda y se desecha, y es que hoy el Litio 
es destinado para asuntos de investigación, 
solo para eso”, expresó.  SILVINO CUATE

Ni un espectacular en 
áreas verdes de Puebla

-
nos espacios que pretende licitar el 
Ayuntamiento de Puebla para espectacu-
lares, son de competencia estatal, es por 
ello que se reunirá la secretaria de Medio 
Ambiente, Beatriz Manrique Guevara con 
el gobierno de Eduardo Rivera Pérez, 
según lo informó el gobernador Miguel 
Barbosa Huerta, quien advirtió que no se 
permitirá la instalación en áreas verdes.

Barbosa Huerta dijo que, dicha reunión 
se llevará a cabo este miércoles, donde 
también se buscará conocer los motivos, 
porque los que se pretende establecer un 
contrato publicitario por 10 años.

“Parte de los espacios que quieren li-
citar como espacios públicos, no son del 
municipio, son del gobierno del estado, 
que lo revisen”, dijo.

Ante esta situación, dijo que hay un 

son las vías de competencia estatales y 
municipales, incluso se estableció una 
Ley que prevé y regula toda la contami-
nación visual en el Estado.

“Entonces hay un acuerdo de gobier-
no, cuáles vías son estatales y cuáles vías 
son municipales, hay una Ley que prevé 
y regula toda la contaminación visual en 
todo el Estado y lo primero que debo de-
cir, es que ningún especular que aparezca 
en una zona verde puede existir, esos de-

Comentó que el tema de los espectacu-
lares, es un asunto que se ha manejado de 
manera irregular por muchos años, en ad-
ministraciones pasadas, principalmente para 
lugares en la zona conurbada de Puebla.

Dijo que por parte de su gobierno se 
han registrado más de 300 espectacula-
res en diferentes puntos del municipio, 
esto por no encontrarse en áreas verdes.

         SILVINO CUATE
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Temen opositores 
venganza de Morena 
por voto contra 
Reforma Eléctrica
Diputados federales y locales 
del PRI, condenaron la forma en 
que el partido Morena que está 
en el poder emprendió una ven-
ganza que prevén sea gradual 
contra todos los legisladores que 
dieron su voto a favor de tirar la 
Ley Bartlett -Reforma Eléctrica-, 
al darse las primeras agresiones  
piden que se salvaguarde la in-
tegridad de los congresistas.

La priista federal, Blanca 

agresiones físicas, pero no des-
cartan que llegue a suceder, y es 

-

cometido contra quienes forman 
parte del PRD y PAN.

En el uso de la voz del coor-
dinador de los diputados del 

aseguró que en el Congreso 
local persiste la madurez polí-
tica, porque aun cuando se tie-
ne mayoría de Morena, si esa 

discutido en la LXI Legislatura, 

“A diferencia del coordi-
nador que tuvo Morena en la 
Cámara de Diputados, -Ignacio 
Mier- que no pudo negociar, y 

-

democracia. Si esa reforma 

-
cada local del PRI está orgullo-
sa de Alito Moreno”, citó.   

El diputado federal Lázaro 
Jiménez reiteró al igual que su 

que fueron más de siete meses 

las propuestas, pero ninguna de 

del país.  ALMA MÉNDEZ

El PT quiere que apliquen 
Revocación de Mandato 
parejo, hasta para ediles

Niñas y adolescentes las principales 
víctimas de feminicidio, explotación 
sexual y desapariciones
Puebla, Pue. La comisionada nacional 
para Prevenir y Erradicar la Violencia con-
tra las Mujeres, Fabiola Alanís Sámano 
reportó que, en el país, al 2021 se repor-
taron 277 casos de muertes violentas de 
niñas y adolescentes, 111 fueron clasi-

homicidios dolosos.
Aun cuando Puebla, quedo fuera de 

los seis primeros estados donde el 50 
por ciento de las muertes se concentra-
ron en el Estado de México, Guanajuato, 
Zacatecas, Jalisco, Michoacán, y 
Chihuahua, se explicó que los ataques 
fueron cometidos en un 7.4 por ciento 
contra menores de 17 años.

De esto, la senadora representante 
del estado de Puebla, por el PAN, Nadia 
Navarro Acevedo reconoció que son tres 
delitos los que envuelven a las mujeres 
siendo estos: el feminicidio, explotación 
sexual y desaparecidas. 

TRATA DE PERSONA CON 
EXPLOTACIÓN SEXUAL
La titular de las unidades de Prevención 
de la Violencia y el Delito de la Secretaría 
de Seguridad y Protección Ciudadana, 
Tania Jimena Enríquez Mier, reportó que 

en lo que va del año en el país el delito 
de violencia contra menores de 18 años 
en materia de trata de personas en la 
modalidad de explotación sexual incre-
mentó.

 AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El representante del Partido del Trabajo (PT) ante 
el INE, José Manuel Hernández Vargas, se pronunció porque 
el ejercicio de Revocación de Mandato se aplique a quienes se 
desempeñen como gobernadores, presidentes municipales, se-
nadores y diputados.

Como parte de las lecturas que siguen surgiendo, señaló que 
lejos del resultado que se tuvo el pasado 10 de abril, lo impor-
tante ahora es buscar la manera de que todos aquellos persona-
jes que están al frente de un mandato o gobierno, deben pasar 
por este tamiz.

Destacó que es la ciudadanía la que tiene el derecho de ha-
cer esta evaluación al desempeño de sus gobernantes, y en 
caso de no satisfacer el cargo para el que fueron electos, inte-
rrumpir sus periodos, ya sea trienio o sexenio.

“El PT felicita a la ciudadanía por haber participado en este 
evento del 10 de abril, donde los resultados son lo de menos, el 
ejercicio democrático es lo importante”, dijo.

La consulta no alcanzó el 40 por ciento de participación ciu-
dadana, por lo que el INE México dio cumplimiento con artículo 
35 de la Constitución, para que sea el Tribunal Electoral del 
Poder Judicial de la Federación el que determine si es o no vin-
culante para el país.

El representante del partido de Morena, Alfonso Javier 
Bermúdez reconoció que este ejercicio fue complicado, por la 
falta de colocación de casillas en dos terceras partes del estado, 
y estando ya de vacaciones, se tuvo el respaldo hacia Andrés 
Manuel López Obrador.

La representante del PAN ante el INE, centró sus opiniones al 
trabajo que realizó el instituto en la organización electoral, que 
impidiera vicios y “mañas” electorales como las que acostumbra 
Morena, pero lamentó que este partido guinda haya violado la 
ley para realizar este teatro electoral.  AURELIA NAVARRO

YA PÁRENLE A SU 
GUERRA SUCIA, DICEN 
PANISTAS A MORENA
Puebla, Pue. Las diputadas federales, Carolina Beauregard y 
Genoveva Huerta Villegas exigen a Morena pare la campaña de 
odio que ha emprendido en contra del Partido Acción Nacional 
(PAN), y advierten como Grupo Parlamentario que no desistirán 
en defender al INE para evitar su desaparición. 

Ambas resaltan que no es atribución directa del partido azul 
las dos derrotas que Morena ha enfrentado en menos de quince 
días, primero con la Revocación de Mandato y después con la 
Reforma Eléctrica.  

Las legisladoras están utilizando las redes sociales para lla-
mar a quienes forman la coalición Morena-PT-PVE “poner un 
alto al odio (y decir) no a la violencia entre mexicanos”.

Beauregard lamentó que tanto el presidente de México, 
Andrés Manuel López Obrador como el grupo en el poder se han 

que votaron en contra de la reforma constitucional.
Manifestó que, así como el pasado 17 de abril se rechazó la 

Reforma Eléctrica, ahora van por defender al INE para evitar su 
desaparición y que el grupo en el poder tenga el control de las 
elecciones.

En tanto, Huerta Villegas resaltó que el PAN hará frente a la 
Reforma Electoral, así como el tema de la Guardia Nacional, en-
tre otros que necesitarán para ser aprobados desde el Congreso 

 AURELIA NAVARRO

HUERTA VILLEGAS RESALTÓ QUE EL PAN HARÁ FRENTE A LA REFORMA ELECTORAL, ASÍ COMO EL TEMA DE 
LA GUARDIA NACIONAL, ENTRE OTROS QUE NECESITARÁN PARA SER APROBADOS DESDE EL CONGRESO 
DE LA UNIÓN, LA MAYORÍA CALIFICADA.  FOTO: 
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Ayuntamiento de Puebla impulsa el desarrollo deportivo de Boxeadores locales
Puebla, Puebla.- Del 7 al 4 junio, el pu-
gilismo amateur y semiprofesional de 
Puebla capital volverá a tener un ring de 
combate y exhibición, pues el Instituto 
Municipal del Deporte traerá de regreso 
el Torneo de Box de los Barrios 2022.

Así, con una cartelera de peleas de 
cuatro diferentes categorías -infantil, 
cadetes, juvenil y élite-, Antonio Iriarte 
González, titular del Instituto, dio a co-
nocer esta convocatoria, la cual ya se en-
cuentra abierta y cerrará el sábado 30 de 
abril a las 12:00 horas. Las inscripciones 
se realizarán en 25 Sur #1301, en la colo-
nia Santa Cruz los Ángeles.

Las y los interesados en participar en 
el Torneo de Box de los Barrios deberán 
consultar la convocatoria completa en ht-
tps://bit.ly/3rC19Sc para dar cumplimien-
to a todos los requisitos establecidos, 
como peso, edad, constancias médicas y 
documentos de registro.

Tal y como lo anunció Ricardo Grau de 
la Rosa, Regidor Presidente de la Comisión 
de Deporte y Juventud, las eliminatorias 

de este certamen se desarrollarán del 7 al 
28 de mayo en las diferentes juntas auxi-
liares y barrios de la capital, mientras que 

lujo el Zócalo.
“Me da muchísimo gusto que incenti-

ven así el deporte, que les den promoción 
a los chavos amateurs, a sus peleas, por-
que ahí es donde nace el boxeo” expre-
só José Antonio” El Jaguar”, ex campeón 
mundial del CMB, luego de celebrar que 
se retomen justas deportivas para el fo-
gueo del nuevo talento en un contexto 
post pandemia.

Una función especial acompañará esta 
cartelera pugilista, pues el 30 de abril se 
tendrá una Noche de Knockout de alto ni-
vel: la eliminatoria por el título del Consejo 
Mundial de Boxeo en peso súper welter 
entre el japonés Hironobu Matsunaga con-
tra Emmanuel “Vaquero” Navarrete, así 
como otras 10 peleas profesionales con re-
presentantes nacionales e internacionales.

La sede que albergará esta justa de-
portiva será la Arena BUAP y los boletos 

se encuentran disponibles en los pun-
tos de venta ubicados en: Plaza Dorada, 
Herencia 811 y en el Teatro Principal o de 
manera electrónica en https://eventos.
taquillaplus.com.mx/. Niñas y niños me-
nores a 1.20 cm de altura podrán ingresar 
gratis acompañados por un adulto, mien-
tras que estudiantes de la BUAP tendrán 
un descuento del 50 por ciento presen-
tando su credencial de la universidad.

 Estos eventos llegan a la capital po-
blana gracias a la coordinación entre el 
Ayuntamiento de Puebla, el Consejo 
Mundial de Boxeo, la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla, la 
Comisión Municipal de Box y Lucha de 
Puebla y Promociones MX, organiza-
ción que contó con la representación de 
Christopher Rivera Carrillo en el evento. 

 SILVINO CUATE

HABÍA ARMAS Y DROGAS 
EN EL INMUEBLE 
CATEADO EN EL BARRIO 
DE SANTIAGO
Puebla, Pue. Tras el cateo que se reali-
zó en una casona del Centro Histórico de 
Puebla, donde se realizó la detención de 
al menos 10 presuntos delincuentes, el 
gobernador Miguel Barbosa Huerta des-
cartó que este hecho este relacionado 
con el hallazgo de restos humanos en las 
Ninfas, sin embargo dijo que si están in-
volucrados en otros delitos.

Barbosa Huerta comentó que en el 

armas que eran usadas para delinquir 
y sustancias nocivas, es por ello que la 
Fiscalía General del Estado de Puebla 
(FGE), está realizando las investigaciones 
correspondientes.

“Se trata de personas dedicadas a 
delinquir, primero son grupo de adictos 
que en el cateo se les encontraron instru-
mentos punzo-cortantes, muchas cosas, 
algún arma, y todos adicta, y que claro 
que están vinculados a la comisión de 
muchos hechos que han ocurrido, eso es 
parte de lo que está en curso, no se me 
ha dicho, ni tengo información de que se 
esté vinculando con el tema de aparición 
de restos en el parque de las Ninfas, eso 
no”, dijo.

Asimismo dijo que existe coordinación 
con el Ayuntamiento de Puebla para aten-
der el tema de inseguridad en la capital y 
todo el municipio. En este mismo sentido, 
Barbosa Huerta dijo que para mejorar la 
seguridad en los municipios, el gobierno 
estatal realizará la entrega de patrullas.   
         SILVINO CUATE

Va por México invita 
a más partidos a 
sumarse rumbo a las 
elecciones de 2024
La alianza “Va Por México”, en lo nacio-
nal y local entre partidos no solo está 
cerrada a ser formada por el PAN, PRD 
y PRI, por el contrario, está abierta a in-
cluir a más fuerzas políticas rumbo a la 

-
te estatal del tricolor Néstor Camarillo 

Medina, al asegurar que es mejor ir en 
unidad para ganar.

Reiteró que llegado el momento para 
la elección del 2024 tanto a nivel nacio-
nal como local se tomará una gran de-
cisión sobre esta alianza, pero siempre 
respetando a cada uno de los partidos 
políticos que la conformen, para que 
cada uno se sienta representado con 
candidatos.

De ir en solitario como partido, 
Néstor Camarillo aclaró que por ahora 
esa no es una opción que se esté va-
lorando, y reiteró “creo que el PAN no 

gana solo, el PRI no gana solo, el PRD 
no gana solo, necesitamos ir en unidad 
si queremos recuperar, la cantidad de 
votos que tuviésemos en el 2021 no es 

debe haber un consenso”.
Puntualizó que, a nivel local, en la 

elección del 2021, partidos como Nueva 
Alianza se sumó a algunas candidaturas, 
de ahí que consideró que se buscará un 
acercamiento con los partidos locales y 
nacionales para hacer un solo frente por 
Puebla, y a nivel nacional también será.  

 AURELIA NAVARRO

PRESENTA MUNDO TLATEHUI PROGRAMA “FORMANDO 
FUTURO”, EN BENEFICIO DE LOS JÓVENES SANANDRESEÑOS

San Andrés Cholula, Puebla.- Con el propó-
sito de otorgar a las y los jóvenes sanan-
dreseños herramientas para insertarse en 
el mercado laboral, el Ayuntamiento de 
San Andrés Cholula presentó el Programa 

-
cuperación de empleos, la economía local, 
regional y nacional.

Al respecto, el edil Mundo Tlatehui ase-
guró que las y los jóvenes que se expre-
saron a través de la Consulta Municipal 
Juvenil 2021, manifestaron las adversida-
des a las que se enfrentan al momento de 
buscar trabajo.

“La experiencia, profesionalización, es-
pecialización e instrucción son los contra-
tiempos a los que se enfrentan los jóvenes y 
esto nos ha llevado a brindar herramientas 
a través del programa Formando Futuro”, 

aseveró el edil.
En este sentido, indicó que desde el 

Ayuntamiento de San Andrés Cholula, me-
diante el Instituto Municipal de la Juventud 
y la Secretaría del Bienestar, se escucha a 
las y los jóvenes.

Mundo Tlatehui explicó que éste es uno 
de los grupos poblacionales más afectados 
por la crisis de la pandemia de COVID-19 y 
destacó que la Organización Internacional 
del Trabajo señala que la juventud, aún no 
cuenta con una recuperación integral del 
empleo.

Por su parte, Jesús Gregorio Paisano, 
secretario del Bienestar, señaló que 
“Formando Futuro” es un programa piloto 
que por primera vez se implementa en el 
municipio, con el objetivo de que en próxi-

En tanto, Ximena Vasconcelos Jiménez, 
directora del Instituto Municipal de la 

-
quema se brinda la oportunidad de adquirir 

-
ciarios recibirán un apoyo económico por 3 
mil 496 pesos mensuales, contando con un 
seguro médico por riesgos de trabajo.

“Se trata de un programa que por un 
periodo de seis meses, facilita la incorpora-
ción laboral de las y los jóvenes sanandre-
seños, egresados o por egresar de carreras 
técnicas o de educación superior, mediante 
un esquema de colaboración con empresas 
del municipio o dentro de las dependencias 
del Gobierno Municipal”, resaltó.

La directora del Instituto Municipal de la 
Juventud, detalló que las empresas intere-
sadas en formar parte del programa debe-
rán estar dentro de los límites territoriales 
del municipio y presentar un plan de traba-

Finalmente, las y los jóvenes intere-
sados deberán presentar su documenta-
ción para ingresar al programa, a partir 
del 20 de abril y hasta el próximo 20 de 

Municipal de la Juventud, ubicadas en el 
Centro Administrativo para el Bienestar de 
los Sanandreseños (CABS), en la calle 3 
Oriente número 207.  REDACCIÓN
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Misil balístico Sarmat 
hará pensar dos veces a 

quienes nos amenazan: Putin
SEGÚN PUTIN, EL MISIL BALÍSTICO PESADO DE QUINTA GENERACIÓN SARMAT 
ES CAPAZ DE “DERROTAR TODOS LOS SISTEMAS ANTIAÉREOS MODERNOS”. 
     POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL
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El ejército ruso anunció este miér-
coles haber procedido con éxito al 
primer ensayo del misil balístico 
intercontinental Sarmat. Se trata 

de un arma de nueva generación y muy 
largo alcance.

Sobre el tema, el presidente de Rusia, 
Vladimir Putin, dijo que servirá de adver-
tencia a los enemigos de su país.

Se trata de “un arma única, que refor-
zará el potencial militar de nuestras fuer-
zas armadas. Garantizará la seguridad 
de Rusia frente a las amenazas externas. 

amenazan a nuestro país con una retórica 
desenfrenada y agresiva”, declaró Putin 
tras el anuncio en televisión de la prueba 
balística.

  “Subrayo que en la creación del 
Sarmat solo se utilizaron ensamblajes, 
componentes y piezas de producción na-
cional”, añadió.

Según Putin, el misil balístico inter-
continental pesado de quinta generación 
Sarmat es capaz de “derrotar todos los 
sistemas antiaéreos modernos”.

SARMAT PARTE DE LAS FUERZAS 
ESTRATÉGICAS RUSAS
En un vídeo, el portavoz del Ministerio 
de Defensa ruso, Igor Konashenkov, dijo 
que el lanzamiento tuvo lugar a las 15:12 
(12:12 GMT) desde el centro de Plesetsk, 
en la región de Arcángel.

Según esta fuente, el misil alcanzó 
como estaba previsto un objetivo en otro 
terreno militar, el de Kura, en la penín-
sula rusa de Kamchatka, en el Extremo 
Oriente. A más de 5.000 kilómetros de 
distancia.

pruebas, el Sarmat pasará a formar parte 
de las fuerzas estratégicas rusas”, añadió 
Konashenkov.

-
nición más amplia, están diseñadas, en-
tre otras cosas, para intervenir en caso de 
guerra nuclear.

Esta arma forma parte de una serie 
de otros misiles presentados en 2018 
como “invencibles” por Vladimir Putin. 
Entre ellos los misiles hipersónicos Kinjal 
y Avangard.

20 TONELADAS DE PESO

Kinjal por primera vez contra objetivos en 
Ucrania.  El Sarmat, con un peso de más 
de 200 toneladas, logra en teoría mejo-
res resultados que su predecesor, el misil 
Voevoda de 11.000 km de alcance.

En 2019, Putin dijo que el Sarmat no 
tenía “prácticamente ningún límite de al-
cance” y era capaz de “apuntar objetivos 
a través de los polos norte y sur”.

De acuerdo con expertos, se ha men-
cionado que el Sarmat puede equiparse 
con diez o más ojivas. El misil ha estado 
en desarrollo durante años. El primer en-
sayo llega en medio de las grandes ten-
siones internacionales por la invasión de 
Rusia a Ucrania. N
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Vinculado a proceso 
por violación contra 
una adolescente de 
16 años

La denunciante y madre de 
la víctima invitó a que, ante 
casos similares, las personas 
denuncien

Con el sustento de pruebas que aportó, 
la Fiscalía General del Estado de Puebla 
obtuvo la vinculación a proceso de José 
Pedro Alberto N., presunto responsable 
del delito de violación agravada contra 
una adolescente de 16 años de edad.

En junio de 2021 el imputado, quien 
era pareja sentimental de la abuela de la 
víctima, agredió sexualmente a la menor 
de edad en un domicilio en el municipio 
de Amozoc de Mota. La amenazó con da-
ñar a sus hermanas y su madre si contaba 
lo sucedido.

Al conocer que presentaba embarazo, 
la agraviada explicó a su madre lo que 
ocurrió y acudieron a presentar la de-
nuncia ante la Fiscalía. El 22 de marzo de 
2022, agentes de la Unidad Especializada 
en Investigación de Delitos Sexuales y 
Ciberacoso dieron cumplimiento a la or-
den de aprehensión contra José Pedro 
Alberto N.

Posteriormente, la Fiscalía Especializada 
en Investigación de Delitos de Violencia de 
Género contra las Mujeres formuló impu-
tación y el Juez de Control vinculó a proce-
so al imputado con la medida cautelar de 

La denunciante y madre de la vícti-
ma invitó a que, ante casos similares, las 
personas denuncien: “Soy testigo de que 
el delincuente que denuncié está en la 
cárcel, hagan su denuncia y no dejen al 
agresor libre, no se callen”, expresó.

La Fiscalía General del Estado de 
Puebla garantizó que el presunto respon-
sable permanezca en prisión preventiva 
y personal especializado dio acompaña-
miento a la víctima, quien recibió aten-
ción integral.  REDACCIÓN

Encuentran a pareja muerta 
en predios de Huaquechula

Un hombre y una mujer 
ya estaban en avanzado 
estado de putrefacción

Huaquechula, Pue. Este miércoles fue-
ron localizados en avanzado estado de 
putrefacción dos cuerpos al parecer una 
mujer y un hombre en la zona conocida 
como “Las Brechas” entre los límites de 
Atlixco y Huaquechula.

De acuerdo al departamento de 
Seguridad Pública del municipio de 
Huaquechula, la dependencia recibió 

el reporte sobre la localización de dos 
cuerpos, por lo que de manera inme-
diata efectivos de esta corporación se 
movilizó de manera inmediata al sitio 

Una vez ahí, procedieron al acordo-
namiento de la escena en la espera de 
la llegada de Agentes de la Fiscalía del 
Estado quienes hasta hace unos mo-
mentos se encontraban realizando las 
diligencias del levantamiento de ambos 
cuerpos en coordinación con el Semefo.

Cabe mencionar que por el estado 

tan avanzado estado de descomposición 
en la que se encontraban ambos cuer-

ellos, por lo que serán ingresados más 
-

nocidos.
Trascendió que ambos cuerpos a 

simple vista cuentan con rasgos de le-
siones, por lo que no se descarta que 
se trate de una doble ejecución, sin 
embargo serán las autoridades quienes 

URIEL MENDOZA

ENTREGAN UNIFORMES A PERSONAL 
DEL RASTRO MUNICIPAL DE ATLIXCO

La presidenta municipal de 
Atlixco Ariadna Ayala afirmó 
que seguirá luchando por 
mejorar las condiciones en las 
que se desempeña el personal

Atlixco, Pue. Ayer hizo entrega de uniformes a 

30 colaboradores del Rastro Municipal.
La plantilla recibió un kit que incluye cas-

co protector, botas de hule, lentes protecto-
res, mandiles industriales, equipo sanitario, 
cuchillos variados, chairas y porta cuchillo.

Previo a la entrega la presidenta mu-

luchando por mejorar las condiciones en 
las que se desempeña el personal pues 

esto se traduce en servicios de calidad.
Por su parte, Juan Castillo, trabajador 

del Rastro Municipal desde hace 42 años, 
-

ma el área, dará lo mejor para cumplir con 
-

lixquenses, “estábamos carentes de herra-
mientas pero aun así le echábamos ganas 
para sacar nuestro trabajo”.  REDACCIÓN
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Hampones dejan 
sin baterías ni 
computadoras a 
varios autos en 
Xicotepec

Delincuentes aprovechan 
que los conductores dejan 
estacionados sus autos para 
cometer los robos

Xicotepec, Pue. En lo que va de este mes 
de abril del año en curso, propietarios de 
vehículos, han sido víctimas de una banda 
de delincuentes que han sustraído los acu-
muladores y computadoras automotrices.

Uno de los robos se suscitó fue sobre 
la calle Guerrero y V. Carranza, al vehícu-
lo marca Aveo de color blanco de mode-
lo reciente con placas de circulación del 
Estado de Puebla, al que le sustrajeron el 
acumulador y la computadora.

robo se cometió entre las 17: 00 y las 
20:00 horas, cuando los amantes de lo 
ajeno esperaron que el propietario de-
jara estacionado su auto para cometer 
el robo.

Ha trascendido que este no es el 
único robo que  ha cometido, esta ban-
da de delincuentes, pues son varios los 
propietarios de esta marca de vehículos 
han sufrido el robo de sus computadoras 
y de sus acumuladores, por lo que hace 
un llamado a la población si alguien les 
llega a ofrecer estas piezas dé aviso a las 
autoridades. ADÁN GONZÁLEZ

Fue localizada ilesa mediante 
Alerta Amber menor de 9 años

Como resultado de la activación de la 
Alerta Amber, la Fiscalía General del 
Estado de Puebla informa la ubicación de 
forma ilesa de Stephanie Parada Bernal 
de 9 años de edad.

Derivado de las diligencias imple-

mentadas por la Fiscalía Especializada 
en Investigación de los Delitos de 
Desaparición Forzada de Personas y 
Desaparición Cometida por Particulares, 
se dio con el paradero de la menor de 
edad reportada como no localizada el 

10 de abril de 2022 en el municipio de 
Soltepec. Se descartó que fuera víctima 
de algún ilícito.

La Fiscalía de Puebla agradece la cola-
boración de la ciudadanía, instituciones y 
medios de comunicación.  REDACCIÓN

-PUEBLA 
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EL PRESIDENTE SEÑALÓ QUE SE BUSCARÁ TENER UN 
PROCESO DE TRANSICIÓN DONDE NO SE PERJUDIQUE AL 

PUEBLO, SE PROTEJA A LA CFE Y SE DEN OPCIONES A 
QUIENES ACTUARON AL MARGEN DE LA LEY.

REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO / CUARTOSCURO

AMLO llama a AMLO llama a 
empresas que usan empresas que usan 

autoabasto energético autoabasto energético 
a dialogar para evitar a dialogar para evitar 

denunciasdenuncias
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El presidente Andrés Manuel 
López Obrador llamó a las em-
presas que usan el autoabasto 
energético a sentarse a dialogar, 

luego que la Suprema Corte de Justicia 
de la Nación declaró constitucional la Ley 
Eléctrica, y con ello evitar denuncias.

Pidió a las empresas, alrededor de 20 
principalmente extranjeras, revisar con 
sus abogados lo aprobado para que en-
tiendan que el mecanismo de autoabasto 
ya es ilegal.

En conferencia de prensa, señaló que 
él debe aplicar la ley; de lo contrario, se 
convierte en “cómplice”.

“Aun cuando ya es ilegal, hago un 
llamado a estas empresas para que nos 
sentemos para ver cómo vamos a resol-
ver el problema. Yo tengo que aplicar la 
ley; si no, me convierto en cómplice, ya 
hay un marco legal. 

No es que yo presente las denuncias 
penales a estas empresas, que son, no 
muchas, las más importantes deben de 
ser 10 o 20, que dan el servicio a 70 mil, 
son 20, la mayoría extranjeras”.

“Ojalá comiencen a revisar con sus 
abogados lo que resolvió la Corte y en-
tiendan que es ilegal, que es fraude ese 
mecanismo de autoabasto que crearon, 
una especie de mercado clandestino, in-
formal, ilegal. No puedo hacerme de la 
vista gorda, no lo voy hacer, pero tam-
bién no quiero que primero sean las de-
mandas penales, lo primero es un llama-
do a sentarnos al diálogo”, dijo.

El autoabasto se estableció en la ley 
desde 1992, en el sexenio de Carlos 
Salinas de Gortari. La idea era dar a 
grandes empresas o grupos industria-
les la posibilidad de tener energía a un 

de ser competitivas a nivel internacio-
nal, de cara al TLC, en áreas como la 
manufactura.

Esta mañana, el presidente López 
Obrador señaló que está terminando de 
analizar qué empresas están en la ilega-
lidad completa y violan la Constitución, y 
se buscará con ellas tener un proceso de 
transición donde no se perjudique al pue-
blo, se proteja a la CFE y se den opciones 
a quienes actuaron al margen de la ley.

La Ley de la Industria Eléctrica se 
mantiene vigente dado que en el pleno 
de la Suprema Corte no se alcanzaron 
los votos necesarios para determinar si 
sus puntos principales son inconstitucio-
nales.

En este sentido, seguirán las normas 
aprobadas en el Congreso que preten-
den dar prioridad a la energía generada 
por la CFE frente a la de empresas priva-
das, por lo que en los amparos decidirán 
los tribunales.

AGRADECE APROBACIÓN 
DE LA LEY MINERA
El presidente López Obrador agradeció a 
los diputados y senadores que aproba-
ron la Ley Minera para que el litio sea 
propiedad de la nación.

La Cámara de Senadores avaló la tar-
de de este martes la Ley Minera, la cual 
establece que el Estado será el respon-
sable de la exploración, explotación y 
aprovechamiento del litio.




